



Clubrallye auf dem Camping Flims GR vom 22. - 24. September 2023

Dieses Mal führte uns unser Rallye in den Kanton Graubünden auf den TCS Camping Flims.

Einige von uns reisten schon 1 -2 Tage früher an und durften Flims noch im sonnigen Kleid begrüßen. Leider wechselte dann das Wetter am Donnerstag in der Nacht auf Dauerregen und die meisten, die am Freitag anreisten, mussten im Regen aufstellen. Da dies aber für Camper kein Problem darstellt und der Laune kein Abbruch bringt, konnten auch die letzten von uns zügig aufstellen.



Da wir am Freitagnachmittag ein kurzes trockenes Zeitfenster hatten, konnten wir eine trockene Zeltunterkunft für alle aufstellen. Man konnte dann etwas Feines grillieren oder kochen und nachdem wir alle gegessen hatten, konnte unser lieber Andy das Rallye offiziell eröffnen.

Nach einem gemütlichen Abend ging es dann bei immer noch anhaltendem Regen ins Bett. Jäh no!



Am Samstagmorgen hörte es dann langsam mit dem Regen auf (wie bestellt), und wir konnten uns gegen den Mittag auf den Weg Richtung Laax begeben. Unser Ziel war der Baumwipfelpfad „Senda dil Dragun“ der mit 1.56 km der längste der Welt ist. Wir starteten beim Dorfsee in Laax und durften nach einem kleinen Anstieg den ersten Turm besteigen der uns auf den Pfad brachte. Mit viel Spiel und Spass für gross und klein und einer traumhaften Aussicht und sogar einigen Sonnenstrahlen kamen wir



dann an das Ende des Pfades. Einige von uns beendigten den Marsch am Schlussturm mit der kurvenreichen Rutsche, zu Fuss oder mit dem Lift.



Auf dem grossen Platz bei den Bergbahnen konnte man sich dann noch in den verschiedenen Lokalen bewirten lassen. Für die Kinder und auch die Erwachsenen hatte es auch hier noch einige Möglichkeiten sich zu beschäftigen. Gäu Jost! 😊



Anschliessend ging es dann individuell zurück auf den Camping in Flims.

Hier gab es dann legendär um 17.00 Uhr das Apéro, dass dieses Mal von Andi Marti gesponsert wurde wegen seinem Geburtstag vom Sonntag. Herzlichen Dank!



Nach dem Apéro gab es aus der Rallyeküche feine Äplermagronen mit Apfelmus. Auch unsere Campingband entzückte uns noch an diesem Abend mit schönen Klängen. Es war wieder einmal sehr gemütlich.



Die letzten von uns brutzelten noch eine Mitternachtscervelat auf dem grossen Tischgrill 😊...mmmmhhh und bezogen dann auch ihr Nachtlager.

Am Sonntagmorgen weckten uns dann viele Sonnenstrahlen. Herrlich!! Wir durften noch die vielen Möglichkeiten auf dem Platz nutzen. Einige gingen noch Minigölflen, Pilzlen, Wandern an den Gaumasee, Eislaufen, Free Style Academie besuchen oder einfach ausschlafen und zmörgelen.



Nach dem effizienten Abbau unserer Festhütte trafen wir uns um 13.00 Uhr zu Kaffee und Kuchen. Lampart Andy informierte uns noch über die Rallyeaktivitäten vom 2024 und beendete bei strahlendem Sonnenschein das Rallye.

Es esch weder mou schön gseh met euch allne zäme!

03.10.2023
Fuchs Jutta

